

Horóscopos domingo 14 de noviembre de 2021

Aries. Mucha emoción en este día.

En el trabajo Mercurio el regente de tu casa 6 entra a tu casa 8 del dinero de otros por lo que estarás en un periodo de administración de recursos donde necesitas estar muy pendiente del presupuesto asignado a tu área, hay que tratar de mantener un control adecuado para evitar problemas a futuro.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 1 de la personalidad y al Sol en el signo de Escorpión también regido por Marte tu planeta regente así que hay mucha pasión e intensidad en este día en temas amorosos. Hay que hacer planes para una velada romántica con tu pareja.

Tauro. Mejora la relación con tu pareja.

En el trabajo Venus tu regente natal rige tu casa 6 del trabajo también, este planeta está en el signo de Capricornio en tu casa 9 por lo que hay muy buena conexión entre el trabajo y los viajes. Es un buen periodo de crecimiento y búsqueda de oportunidades en empresas extranjeras.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance, este planeta acaba de entrar a tu casa 7 de la relación de pareja por lo que hoy hay que sentarse a hablar con tu compañero de vida y hablar con él en temas importantes sobre la relación y hacia dónde quieren llevarla en conjunto.

Géminis. Mucha energía en el trabajo.

En el trabajo Mercurio tu regente entra a la casa 6 por lo que se activa fuertemente la necesidad de entregar y comunicar tus ideas con claridad en el área laboral. Es un buen periodo para probar ideas nuevas e intentar que los demás acepten tus propuestas.

En el amor Venus rige tu casa 5 y está actualmente en tu casa 8, esta casa rige los secretos y lo oculto por lo que hay una posibilidad de que en tu vida romántica entres en un periodo de jugar al misterio con tu pareja. Puede ser divertido si los dos aceptan jugarlo.

Cáncer. Mucho interés romántico.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está saliendo lentamente del signo de Acuario hacia el signo de Piscis que rige. Esto no va a pasar hasta diciembre por lo que poco a poco vas a ir notando como las cosas en el trabajo mejoran hasta que surgen oportunidades muy buenas.

En el amor Mercurio entra a tu casa 5 y con él se abren las oportunidades de comunicar tus sentimientos con claridad a tu interés romántico. Junto con el Sol en esa misma casa y Venus en tu casa 7 de las relaciones la energía apunta sobre todo a la búsqueda del amor.

Leo. Cuidado con los chismes.

En el trabajo tienes a la Luna en la casa 8 de los rumores haciendo una cuadratura a Venus en tu casa 6 del trabajo. Esta combinación es complicada y nos dice que puede haber información en forma de rumores a tu alrededor, no caigas en el juego y concéntrate en hacer lo que se espera de ti.

En el amor la energía de Júpiter te pide crecer y mejorar tus relaciones por lo que hay que dedicarle tiempo a divertirte y pasar un buen rato ya que esta energía requiere ser usada de un modo constructivo, organiza una fiesta o evento con tus amigos, sal de excursión.

Virgo. Necesitas conectar con tu pareja.

En el trabajo el tema es manejar la intensidad que hay en este momento de un modo creativo por lo que hay que saber tus propios límites y no aceptar más de lo que puedes hacer en tu carga de trabajo regular, de otro modo te vas a saturar y no vas a poder cumplir tus compromisos.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 7 de la pareja haciendo una cuadratura a Venus en tu casa 5 del amor y romance por lo que hoy es un día para conectar con tu pareja. Las cuadraturas demandan acción por lo que hay que responder a las emociones y ser honesto con ellas.

Libra. Maneja las tensiones entre tu trabajo y el hogar.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 lo cual te coloca en una posición de mucha sensibilidad, al mismo tiempo la Luna conecta con Venus en tu casa 4 del hogar y familia con una cuadratura por lo que habrá tensiones entre tu trabajo y tu familia que vas a necesitar manejar con tacto para no ofender a nadie.

En el amor sigues teniendo la bendición de Júpiter en tu casa 5 del amor por lo que hay muchas posibilidades de conectar profundamente con alguien, solo hay que prestar atención y salir a buscarlo. Júpiter favorece la diversión así que mientras sea algo que te divierta, funcionará.

Escorpión. Hay que hacer un ajuste entre tus necesidades y las de tu pareja.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 y tu casa 1 por lo que estás en un muy buen periodo debido a la influencia de tu planeta regente. Esta energía te pide crecer y tomar riesgos para destacar y lograr tus metas. Ten cuidado con ser demasiado competitivo.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 del romance haciendo un aspecto de quincunce a Marte en tu casa 1 de la personalidad. Esta relación nos dice que hay que hacer ajustes entre lo que tú demandas de tus parejas y lo que ellas piden de ti. No todo es tan fácil como dar sin recibir de vuelta.

Sagitario. Tómallo con calma con tus amigos.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos así que estás en una buena temporada en la que puedes mejorar tu situación financiera a través de medios Venusinos como son el trabajo en equipo y las relaciones personales.

En el amor hay que tomar con calma las relaciones con amigos ya que te pueden estar demandando que los atiendas, no son tu pareja y aunque los estimes hay que saber marcar límites sanos en este tema. Aprende a decir no, no importa lo divertido que suene.

Capricornio. No niegues lo que sabes.

En el trabajo Mercurio tu regente de la casa 6 está entrando a la casa 12 del auto sabotaje, este es un lugar complicado donde no queremos destacar y dudamos de nuestra capacidad por lo que es necesario que seas más firme y defiendas más lo que sabes y cómo lo sabes.

En el amor Venus es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 1 de la personalidad recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 4 del hogar y familia así que hoy no es un día para salir a divertirse, más bien hay que atender responsabilidades en el hogar.

Acuario. Buen día en el trabajo.

El día de hoy la Luna está en tu casa 2 del dinero y finanzas. Esta rige tu casa 6 del trabajo por lo que es un buen momento para generar dinero y ganar recursos, puede llegarte dinero a través de mujeres ya que la Luna las representa. Así que presta atención.

En el amor tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5, esto es un signo positivo que hoy hay buenas posibilidades para el romance y el encuentro íntimo si decides ir a buscarlo por lo que es importante que salgas al encuentro de esa persona que te interesa.

Piscis. Con los sentimientos a flor de piel.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en el signo de Escorpión por lo que hay que trabajar con temas relacionados con tu ambición profesional y tu deseo de destacar entre los demás. Esta energía hay que reconocerla para poder crecer.

En el amor la Luna rige tu casa 5 de las emociones y está en tu casa 1 de la personalidad en el fogoso signo de Aries por lo que hay que seguir tu pasión para poder encontrar el amor en este día. Sigue tus impulsos y no tengas

m
i
e
d
o